



Edgar Montellà cumplió su objetivo en la Pujada Ordino Arcalís

Edgar Montellà (Speed Car) completó una buena actuación en la Pujada Ordino Arcalís que le llevó al podio de la clasificación de la Categoría II del Campeonato de España y al top5 entre los CM del Campeonato de Cataluña.

El piloto del Programa de Jóvenes pilotos del Automóvil Club sigue su año de aprendizaje compitiendo con pilotos con mucha experiencia acumulada y que disponen de mecánicas con prestaciones muy superiores a su Speed Car.

Montellà también estuvo entre los cinco primeros del Trofeo Pirineos que finalizó en la subida andorrana. El objetivo de los organizadores es seguir potenciando esta competición en la que se combinan pruebas de Francia, España (Alp) y la prueba andorrana de Ordino Arcalís.

El Automóvil Club de Andorra hizo algunas modificaciones respecto al trazado de la pasada edición. El recorrido se situó en el mismo escenario, es decir, en la CS-380 en la estación de esquí de Vallnord, sector Ordino - Arcalís. En concreto, la salida estuvo situada en el punto kilométrico 22,400 y la llegada en el 26,400.

En total 4 km con un desnivel de 300 metros, una pendiente media del 7,25% y una pendiente máxima del 9,00 %.

En este 2016, la climatología se mostró favorable para los aficionados que quisieron disfrutar in-situ de la competición. Temperatura agradable y ausencia de las fuertes tormentas que tanto complicaron el trabajo de los organizadores y de los equipos en la edición 2015.

Edgar Montellà. El piloto que forma parte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club, se mostraba muy satisfecho con su progresión en la prueba de casa, estas eran sus palabras: **Ha sido un fin de semana muy positiva, hemos mejorado en cada subida y este era nuestro objetivo.**

También destacaba la dificultad del trazado: **Es una subida complicada, en la primera parte no es fácil encontrar referencias y en la parte de arriba hay que tener las cosas muy claras porque la zona es muy rápida.**

Es evidente pues que, en algunas zonas en las que la experiencia resulta determinante Montellà tiene las de perder compitiendo con pilotos con una trayectoria tan dilatada como Munné, Plaus o Guitart, así nos lo contaba al final de la prueba: **Es mi primera temporada al volante del CM y creo que mi objetivo en estos momentos tiene que ser, aprender de estos pilotos que con una trayectoria tan dilatada tienen muchos recursos para solventar situaciones delicadas.**

El próximo reto para Montellà será la recuperada VI Pujada DOGA Santa Maria Villalba - Ullastrell, que se disputará el 23 de Octubre y será la penúltima prueba del calendario del Campeonato de Cataluña de la especialidad.

Servicio de prensa.

Clasificaciones Pujada Ordino - Arcalís. Campeonato de España

Categoría II.

1-Javier Villa (BRC), 4'55"317, 2-Ramon Plaus (Speed Car), 5'06"203, **3-Edgar Montellà (Speed Car), 5'10"607**, 4-Lluís Bigordà (Demon Car), 5'17"592, 5-Albert López (Demon Car), 5'22"783.

Campeonato de Cataluña

CM.

1-Sergi Pañella (Silver Car), 4'52"171, 2-Francesc Munné (Demon Car), 5'05"424, 3-Ramon Plaus (Speed Car), 5'06"203, 4.-Jaume Guitart (Demon Car) 5'06"266, **5.-Edgar Montellà (Speed Car) 5'10"607.**

